Cancillería de El Líbano destaca relaciones con Cuba



Beirut, 25 ago (RHC) Wafic Rahimi, secretario general del ministro de Relaciones Exteriores de El Líbano, alabó este 25 de agosto en Beirut las históricas relaciones con Cuba, y abogó por mantener la gestión a favor del fortalecimiento de los vínculos diplomáticos.

Rahimi recibió al embajador cubano en Beirut, René Ceballo, quien concluye su misión en este país y abordaron asuntos de interés mutuo para ambos estados.

El viceministro destacó como uno de los momentos supremos de los vínculos entre esta nación levantina y la isla caribeña la visita del canciller Gebran Bassil en febrero de 2015, la primera oficial que realizó un titular de Exteriores libanés a La Habana.

Igualmente encomió la labor del diplomático cubano a favor de robustecer los nexos bilaterales.

Rahimi recordó que en ocasión del viaje de Bassil ambos países suscribieron el Acuerdo sobre Cooperación y Consultas Políticas entre las respectivas cancillerías.

Por su parte, Ceballo se refirió a sus experiencias en El Líbano y destacó la tradicional amistad y solidaridad entre ambos gobiernos y pueblos.

(Con información de PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/103709-cancilleria-de-el-libano-destaca-relaciones-con-cuba}{con-cuba}$



Radio Habana Cuba